

9月

おひさま子育て通信



令和6年9月発行
西葛西おひさま保育園

まだ夏の暑さが残るこの時期。戸外で遊ぶ事も増えてきましたが、熱中症の油断は禁物。水分補給を行いながら活動していきます。今後も是非、遊びにいらして下さい。お待ちしております。

通じ合いたい子どもの願い

生まれてすぐ、赤ちゃんは近い人を見分けます。「通じ合う感覚」を求めて発信しますが、その発信の仕方や近い人に期待すること、どのような「通じあい」を願っているかは様々です。最初は反射的な発信もありますが、周囲が反応するうちに、次第に反応を求めて意図的に発信するようになってきます。

① 相手の反応から

大人を見つめる、意図的にじっと見る、笑う、「あーあー」という発信をする。
⇒タイミングよく応答すると赤ちゃん自らの働きかけようという意欲に繋がります。



② 自分の感情が共有される

自分の感情を分かってもらおうと驚いた時や怖い時などに叫び声に近い泣き声をあげ、訴える。
⇒子どもにとって分かり易く安心する方法で伝えていく。



③まねをする

大人の真似をする事で、同じ行動・同じ気分といった「一体感」「通じ合う感覚」を求める。⇒赤ちゃんが喜びそうな動き、声、玩具の遊び見本を示し真似を誘うと良いでしょう。



④関心がある事を共有する

自分が興味や関心のあるものを大人と一緒に見て感じる。
⇒同じ物を一緒に見た状態で言葉にしていくと通じ合えたと感じ、強く記憶として残ります。



☆10月の子育てひろば



10月8日(火) 出張☆おひさま子育てひろば in 長島西児童遊園 (10:15~10:45)

広場で楽しく遊びましょう

雨天時：蛙の製作 (10:00~11:00)

10月22日(火)

紙飛行機製作 紙飛行機を作って園庭で飛ばしてみよう

ホームページ URL

<http://edogawa-ohisama.or.jp/nishikasai-ohisama/>



「出張☆おひさま子育てひろば」は公園で保育園の子ども達と一緒に、体操や読み聞かせをしながら遊んでみませんか♪予約不要です！